



記事を読んで、問い合わせに答えましょう。

2021年4月5日朝刊西部版

# 愛犬のしつけ 訓練士が指導

掛川市上内田のドッグランパスフィールドで4日、日本警察犬協会公認の警察犬訓練所「パウハウス」（静岡市駿河区）による愛犬のしつけ教室が開催された。犬20頭が集まり、飼い主が訓練士から適切なしつけ方を学んだ。



愛犬のしつけ方を学ぶ参加者  
=掛川市上内田のドッグランバスフィールド

## 掛川で教室

## 飼育放棄防止へ「愛情持つて」

コロナ禍でペット需要が高まった一方、外出自粛でしつけ教室に通えなかつたことが飼育放棄につながらないよう開かれた。参加者は犬が

なかつたことが飼育放棄につながらないよう開かれた。参加者は犬がほえる、飛びつく、呼んでも来ないなど悩みことに分かれて、訓練士からそれぞれ指導を受けた。バウハウスの山田多総会長は「人が変わらぬ努力をしないと犬も変わらぬい。犬の個性を理解して愛情を持つて根気強くつけてほしい」と呼び掛けた。

飼い主にだけかみ癖があるという1歳半のシバイヌと参加した菊川市の公務員広川実由紀さん（26）は「他人をかまないか不安があった。専門の方から怒り方を教えてもらえてよかったです」と振り返った。

①「愛犬のしつけ教室」を開いた目的は何ですか。

( )

②犬と接する飼い主の悩みごとの例を記事から見つけて書きましょう。

( )

③記事を参考に、飼い主が犬と接するときに大切だと思うことを30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

年 組 名前



記事を読んで、問い合わせに答えましょう。

## 解答例

2021年4月5日朝刊西部版

# 愛犬のしつけ 訓練士が指導

掛川市上内田のドッグランパスフィールドで4日、日本警察犬協会公認の警察犬訓練所「パウハウス」（静岡市駿河区）による愛犬のしつけ教室が開催された。犬20頭が集まり、飼い主が訓練士から適切なしつけ方を学んだ。



#### 愛犬のしつけ方を学ぶ参加者

三掛川市上内田のドッグランバスフィールド

（掛川支局・伊藤さくら）  
返つた。  
公務員広川実由紀さん（26）は「他人をがまないか不安があった。専門の方から怒り方を教えてもらえてよかったです」と振り返った。

なかつたことが飼育放棄につながらないよう開かれた。参加者は犬がほえる、飛びつく、呼んで来ないなど悩みことに分かれて、訓練士からそれぞれ指導を受けた。バウハウスの山田多緒長は「人が変わ努力をしないと犬も変わらない。犬の個性を理解して愛情を持つて根気強く、つけてほしい」と呼び掛けた。

## 飼育放棄防止へ「愛情持つて」

①「愛犬のしつけ教室」を開いた目的は何ですか。

（例）（コロナ禍でペット需要が高まった一方、外出自粛で）しつけ教室に通えなかつたことが飼育放棄につながらないよう。）

②犬と接する飼い主の悩みごとの例を記事から見つけて書きましょう。

( 犬がほえる、飛びつく、呼んでも来ないなど。 )

③記事を参考に、飼い主が犬と接するときに大切なことを30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) 犬の個性を理解して愛情を持って根気強くしつけること。(26字)

飼い主が変わることで犬も変わることを理解する。(29字)

犬が人に迷惑をかけないようにしきり方やしつけを教えてもらう。(30字) など

年 組 名前